

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

VOL. I. MONTRÉAL, MARS 1884.

No. 2.

AVIS.

Nous prions les Révérends Messieurs Directeurs des diverses Fraternités de notre province, ainsi que tous les Tertiaires, de vouloir bien propager notre Petite Revue dans l'intérêt du Tiers-Ordre; et nous leur demandons aussi de nous faire parvenir tous les renseignements qu'ils pourront recueillir: fondation, développement de leur fraternité, bonnes œuvres, offices, assemblées avec les dates, décès, nouvelles diverses, etc.

Nous faisons la même prière aux Révérends Messieurs Directeurs et aux membres de l'Apostolat de la Prière, de la Communion Réparatrice et de la Garde d'Honneur.

Tout sera reçu avec reconnaissance; nous faisons cette demande afin de livrer à la publicité tout ce qui peut servir à l'édification commune.

Notice sur le Reverend Pere F. P. Cazeau.

Notre premier numéro était à peine imprimé qu'une maladie mortelle venait frapper notre bien-aimé directeur. Ce premier numéro avait été de sa part l'objet des soins les plus assidus, et on peut dire que la *Petite Revue* a été sa dernière œuvre. Il l'emportait avec lui au Collège le mercredi soir, 30 janvier, à 6 heures; et à ce moment même il se sentait frappé mortellement, comme il le dit à son supérieur. L'article si remarquable intitulé "*Le Tiers-Ordre, puissant moyen de réforme,*" était son œuvre; c'était son testament en faveur des enfants de St. François. Recueillons donc, chers frères et chères sœurs, ce legs si précieux de notre vénéré Père, qu'il soit pour nous comme une seconde règle, mais surtout, mettons-le en pratique. Aux beaux modèles de sainteté, qu'il propose à notre imitation dans ce travail, nous pouvons maintenant ajouter celui de la vie du Père Cazeau lui-même et,